Pro-Burkinabé e.V. - Christlicher Verein zur Unterstützung von Menschen in Burkina Faso

Ansprechpartner: Rainer Kotz, Tel. 07571 9298801, grkotz@online.de, Friedrich Reutter, Tel. 07552 9287416, fgreutter@gmx.de
In den Burgwiesen 3, 72488 Sigmaringen www.pro-burkinabe.de

Juli 2017

Wenn ich die Gabe der Prophetie habe und alle himmlischen Geheimnisse weiß und alle Erkenntnis besitze, wenn ich einen so starken Glauben habe, dass ich Berge versetzen kann, aber ich habe keine Liebe - dann bin ich nichts. 1. Korinther 13, 2

Liebe Freunde und Förderer!

Heute sollen Sie erneut über die Situation in Burkina Faso und den Fortgang der Projekte unterrichtet werden. Pasteur Sawadogo, unser Partner vor Ort, schreibt, dass immer wieder Menschen zu ihm kommen, die um **Nahrungsmittel** nachfragen. Tatsächlich ist es so, dass die sich extrem veränderte Klimasituation in verschiedenen Landstrichen zu Ernteeinbrüchen führt.



Wir sind dankbar und froh, dass die Schulkinder mit

Essen versorgt sind.



Nach wie vor ist die **Genitalverstümmelung** junger Mädchen ein großes Leid. In Burkina Faso zählt UNICEF alleine 76 % aller Mädchen und Frauen in der Altersgruppe von 15 bis 49 Jahre als genitalverstümmelt. Trotz erheblicher Strafen führte diese schreckliche "Exision" dazu, dass jedes vierte Mädchen bei dem Eingriff verblutet.

Unterstützen Sie unsere Multiplikatoren-Seminare gegen diese furchtbare Praxis der Mädchenbeschneidung. Ein Seminar kostet 530 €.



In Burkina Faso sind im vergangenen Jahr 4.000 Menschen an der durch Stechmücken übertragenen Malaria-Krankheit gestorben, davon 3.000 Kinder unter 5 Jahren. Für eine Spende von 5 € kann einem Kind ein Moskitonetz gekauft werden.

Mit einem Abschiedsfest wurde in der von uns unterstützten **Schule in Wapassi** das Schuljahr 2016/2017 beendet.



Einige der von Ihnen unterstützten 49 **Patenkinder** haben einen Ausbildungsplatz erhalten. Im Gegensatz zu Deutschland, müssen die jungen Burkinabé für ihre Ausbildung bezahlen. Deswegen ist uns die weitere Begleitung förderungswürdiger Jugendlicher durch **Ausbildung** ein Anliegen. Auch um dadurch Kinderarbeit zu vermeiden.

Unser Spendenkonto: Sparkasse Pfullendorf-Meßkirch DE 5269 0516 2000 0057 5001 Licht in die Kirchen! Unter diesem Stichwort fördern wir Solarinstallationen auf Kirchen in nicht elektrifizierten Gebieten. Die Gemeinden müssen einen Eigenanteil erbringen. Pasteur Salomon Sawadogo freut sich, dass jetzt abendliche Treffen stattfinden. Allgemein geht die Elektrifizierung in Burkina Faso voran. Erst vor kurzem wurden wieder 40 Dörfer mit Strom versorgt.



Erfreuliches können wir von der Kranken- und Entbindungsstation berichten. Der erste Bauabschnitt geht ausschließlich mit deutscher Privathilfe seiner Vollendung entgegen.





Wir sind derzeit dabei medizinische Gerätschaften, im Besonderen für die wichtige Entbindungsstation, sowie weitere Einrichtungsgegenstände zu sammeln. Unser Ziel ist es, die Materialien mittels eines Containers zu verschiffen und nach Ouagadougou transportieren zu lassen. Ein

wichtiger Punkt ist auch die noch fehlende Stromversorgung. Alles Neuland für uns. Wir achten darauf, dass abgewogen wird, wo die medizinischen Geräte am günstigsten gekauft werden können.

Als christlicher Verein liegt uns das geistliche Leben in Burkina Faso sehr am Herzen. Wir unterstützen die Weiterbildungsseminare für Pfarrer auf verschiedenen Ebenen. Salomon sagt: "Die Pfarrer sollen gut ausgebildet sein; um als spirituelle und soziale afrikanische Führer mit einer guten Ausbildungsgrundlage wirken zu können." Er selbst hat vor wenigen Tagen sein Master-Diplom in Führung und Management von der Fakultät für Theologie in Burkina Faso erhalten.



Hier mit seiner Frau Inés bei der Diplomverleihung



Taufe von Grace Sawadogo mit Mitschülerinnen

Wir bitten Sie herzlich uns weiter die Treue zu halten und den Menschen dieses armen Landes Hilfe zur Selbsthilfe zukommen zu lassen. Unsere aktuellen Schwerpunkte sind die Fertigstellung, Elektrifizierung und Ausstattung der Kranken- und Entbindungsstation, Kühe für die Landwirtschaft mitzufinanzieren sowie bei der Anschaffung von medizinischem Gerät und Moskitonetzen Hilfestellung zu leisten.

Mit herzlichem Dank für alles was Sie geben wünschen wir Ihnen eine schöne Sommerzeit.

Seien Sie behütet und gesegnet!

Ihr Team von Pro Burkinabé